

UCRANIA GUERRA

Alcobendas duplica su ayuda internacional hasta los 65.000 euros para Ucrania

Alcobendas, 3 may (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha acordado duplicar este año el fondo de su convocatoria municipal de ayuda a emergencias hasta los 65.000 euros, que irá destinado en su totalidad a la "catástrofe humanitaria" que se está viviendo en Ucrania.

Así se ha decidido en el foro municipal de cooperación con las ONG locales, donde se dio luz verde a dedicar los fondos a los afectados por la guerra en Ucrania, tras conocer que las estimaciones internacionales apuntan que al menos 12 millones de personas requerirán de asistencia humanitaria en los próximos meses.

Además, desde el Consistorio de Alcobendas se ha suscrito que las donaciones se hagan a través de organizaciones humanitarias especializadas que están trabajando en el terreno, para que su utilización sea "eficiente, eficaz y en el marco de los principios de la buena donación humanitaria".

Por ello, por el momento se ha acordado que esta ayuda humanitaria que se envíe desde Alcobendas vaya en concordancia y coordinación con los trabajos por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, y se centren en cuestiones de salud, seguridad alimentaria y nutrición, agua y saneamiento, y protección y cobijo.

También se actuará en educación, medios de vida y labores de logística, coordinación y comunicación.

A lo largo del mes de mayo se recibirán los posibles proyectos de manos de ONG especializadas, dirigidos tanto a las acciones que se están realizando sobre el terreno como a la población ucraniana que se está refugiando en zonas limítrofes al conflicto.